

# Ivan in Singapur



VILPIAN/SINGAPUR. Vor sieben Jahren hat **Ivan Haller** aus Vilpian Südtirol verlassen, um als Absolvent der Hotelfachschule Erfahrungen in der Welt zu sammeln. Dass er dabei einmal acht Restaurants in einer der atemberaubendsten Städte dieser Welt leiten würde, wäre ihm nie in den Sinn gekommen. Haller ist heute General Manager der Senso Holding in Singapur und dabei unter anderem verantwortlich für vier Pizzeria, zwei Trattorie, ein Grillrestaurant und einen Gourmet-Tempel. Irgendwann möchte er zwar wieder zurück nach Südtirol, doch vorerst ist er auch privat im südostasiatischen Tigerstaat Singapur überglücklich. Zusammen mit seiner Frau (im Bild) ist Haller derzeit in Erwartung des zweiten Kindes. „in Südtirol“-Redakteur **Peter Thalmann** hat den abenteuerlichen Werdegang des 31-jährigen Vilpianers in der neuen Ausgabe der „in Südtirol“ nachgezeichnet, die ab Donnerstag am Kiosk erhältlich ist.

